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Soal Bansos, Ketua ewan Panggil Sekda
Wiswa Sa
Gubernur,

keuangan daerah, perekonomi-
an) Made Budastra. Sedangkan
Tjok Pemayun didampipgi Sek-
retaris Dewan (Sekwan) DPRD
Bali, Wayan Suarjana.

Pertemuan tertutup y4tlg
digelar di .[fhngan Sekri'irn
DPRD Balild6rari berlangsung
sekita( r. jam. Intinya, Pem-
prov dan DPRD Bali sudah siap
menerima kedatangan Dirjen
Otda Kemendagri terkait bedah
masalah aturan Dencairan ban-
sos/hibah. Kese-pakatan untirk
penyamaan persepsi dalafn
bedah a&pan hukum bansob/
hibah, irighibudah final antafa
eksekutif dan legislatif

Ditemui NusaBali seudai
pertemuan, Adj Wiryata$a
mengatakan secara teknis su-

Kita
dengan
supaya nanh r

berubah,'l uj

Wiryata{nar.
pencairan

sudah
wak-
Kltil

matangkaI\
nanti digebet
denganDiien

beredarisu Lql-macam."lni
Plilkada 20L5.kan

Ini memang Kita mau
semuanya

mekanisme. wan saja,"
untuk ke- PDIP asal Desa/

" tandas Bule-
abanan dua leng ini.

KariyasaI
penya maa4

ada
dah tidak ada masalah terkait
Doencairan bansos senilai total
hp 46 miliar yang difasiliqsi
55 anggota DPRD Bali melalui
APBD Perubahan 2015. "Sekda
Provinsi kita undang untuk
mengecek materi yang akan
kita bahas sa.rt menerima Dirien

rsu yang yebutkan bansos
dicairkan, karenasenga)a

Wiryatam4
an kemarin

mau "Kalau isu seperti
'kan berat kita diini bergulir,

sampai di Dewan. kita mati
mana pro$es ban- matian supaya bansos

" tandas Kari-.sos/h ibah
"Sebab sud

masyarakaL calr

otda Kemendagri di GedulC
proposal yasayang m4ntan Ketua Komisi

IVDPRD Bali 2004-2009.6 natKita

(Jtama Kantor
pekan depan.

di Dewan
eksekutil
berubah-

PDIP ini.
Menurut

tidak ada

Sebab,
mepeL
tu
dengan
supaya apa
dalam Derte
Otda
bukan MoU,
berjalan
Keda kita
penhngan
mantan
periode inf.

Di sa+p
strategi dhn lri
sepsi, lanlutlA(
dalam pqrt{m
juga

Sember 2015. Masalahnya, di

proposal
petugas tidak
semuanya,
ada yans ti(

APBD
Kariyasa
pencairan t
bisa tuntas

terbuka
De-

Kecamatan

numpuk,

Pansus
Bali, Ketut
berharap
bah harus


